

Agrotendencias 2014



Intranet de los acopiadores, muchos más servicios para el negocio agroindustrial

Un total de 450 personas pudieron ver la transmisión en vivo del Congreso Agrotendencias 2014 a través de la exclusiva plataforma online de Acopiadores.com, creada hace tan sólo 2 años por la Federación de Acopiadores y los Centros y Sociedades que la integran.

En pos de ofrecer el mejor servicio a las empresas acopiadoras, la Federación planteó una nueva estrategia interactiva, para poner al alcance de los acopiadores toda la información clave generada en el marco del Seminario.

Para ello, no sólo se aseguró la transmisión en vivo, sino que estableció múltiples canales de acceso para que las empresas acopiadoras y demás integrantes de la cadena agroindustrial pudieran capitalizar las experiencias y recomendaciones surgidas del llamado "Outlook de la Argentina".



Así, se realizó una cobertura permanente de las disertaciones a través de facebook, se programaron las páginas web de Acopiadores.com y Agrotendencias.com.ar para destacarse en las búsquedas del Google y se actualizó en forma permanente el contenido de la página del seminario. A todo esto se sumó una campaña de comunicación especialmente diseñada para informar a las empresas acopiadoras sobre el seminario.

Sesiones



De acuerdo a las estadísticas relevadas por la herramienta Google Analytics sobre la transmisión en vivo, un total de 448 personas, en su mayoría procedentes de Argentina, pero también del resto del continente americano y parte de Europa, participaron de Agrotendencias 2014.

Sin embargo, los ingresos totales –es decir personas que ingresaron 1 o 2 veces- totalizaron casi 700, procedentes de la web de Agrotendencias (342 sesiones), Acopiadores.com (246 sesiones), buscador de Google (80 sesiones), entre otras fuentes de tracción.

Cabe destacar que a estos datos se suman las casi 600 personas que se dieron cita ayer en la Bolsa de Cereales de Buenos Aires para participar en persona del exitoso seminario.

Por otra parte, las estadísticas develaron un total de 1012 sesiones abiertas solamente durante el día de ayer, tanto en el sitio acopiadores.com como agrotendencias.com.ar. Esto significa que más de 1.000 personas navegaron por los sitios web en busca de información sobre la Federación de Acopiadores y sobre el seminario, además de su interés por la transmisión en vivo.

Intranet de los Centros y Sociedades que integran la Federación de Acopiadores de Cereales

Contacto:

Lorena Abrate : 011 15-6355-1539

Mauro Guido Garbini : 011 15-6511-9731

Marianela Garbini - Coordinación General: 011 15-6967-2244

<http://www.acopiadores.com/>

El contenido del presente mensaje y sus anexos es privado, confidencial y de exclusivo uso para el titular de la dirección de correo electrónico a quien está dirigido. Puede contener información privilegiada o amparada por el secreto profesional o por disposiciones legales y/o reglamentarias vigentes. Cualquier modificación, retransmisión, disseminación o divulgación de su información se encuentra expresamente prohibida y su uso inadecuado puede derivar en responsabilidad civil para el usuario o configurar los delitos previstos en los artículos 153 a 157 del Código Penal. Si no fuere uno de los destinatarios consignados o lo hubiere recibido por error, Ud. NO ESTA AUTORIZADO a utilizar total o parcialmente, copiar, enviar, revelar, imprimir, divulgar de manera alguna el contenido del presente mensaje o el de sus adjuntos. En consecuencia, tenga a bien comunicárselo inmediatamente al emisor y ELIMINARLO.